



Los Padres de la Confederación.

expansión hacia el oeste. La visión de un Canadá extendido del Atlántico al Pacífico fue alcanzada finalmente en 1885, con la terminación del ferrocarril Canadian Pacific. Nuevas provincias se incorporaron al entonces Dominio del Canadá: Manitoba en 1870, la Columbia Británica en 1871, la Isla del príncipe Eduardo en 1873 y Saskatchewan y Alberta a principios del siglo siguiente. Terranova, la última provincia en incorporarse, ingresó en la Confederación en 1949.

La Población

Los aborígenes de Canadá vinieron de Asia en tiempos prehistóricos. Si bien su número actualmente podría superar al de cualquier cifra en la historia, los inuit y los indios abarcan solamente el 1.5 por ciento de la población. El origen de la mayoría de los canadienses es británico, en un 45 por ciento, o francés en un 29 por ciento. Sin embargo, la inmigración desde los finales del siglo diecinueve ha proporcionado a Canadá una gran diversidad cultural. Desde la Confederación en 1867, la proporción de canadienses de origen étnico diferente al de los franceses o británicos se ha incrementado de un 7 a un 25 por ciento, a excepción de los de origen nativo. Mientras que la

mayoría de los canadienses tiene sus raíces en Europa, más de un dos por ciento son de origen asiático, africano o caribeño. Ninguno de los grupos étnicos de Canadá es mayoritario en la población total.

El carácter bilingüe y multicultural se comprende más fácilmente al analizar estas cifras. El inglés es la lengua más hablada del país, con excepción de la provincia de Quebec donde vive el 85 por ciento de los canadienses francófonos.

Bilingüismo

El inglés y el francés, los dos idiomas oficiales de Canadá, tienen los mismos derechos en todas las instituciones del Parlamento y el gobierno federal. El Estatuto de Idiomas Oficiales de 1969 no obliga a los ciudadanos a aprender los dos idiomas oficiales, pero, asumiendo que la mayoría de los canadienses no conoce la otra lengua, el Estatuto especifica que las instituciones del gobierno federal deben dar servicio a los ciudadanos en su propio idioma siempre y cuando haya suficiente demanda. Virtualmente toda la gama de las instituciones modernas involucradas en la vida pública y privada, cultural, científica, legal, económica y política funciona en Canadá tanto en francés como en inglés.